



南河内小中学校だより

教育目標 『ふるさとを愛し 夢に向かって高め合える子を育む』
・すすんで学ぼう ・心をみがこう ・体をきたえよう

No. 3

令和4年6月15日

第1回体育祭実施

5月22日（日）に、本校初めての体育祭を行いました。予定日は21日（土）でしたが、天候を考慮し、翌日に延期させていただきました。

ここ数年の傾向として、半日で実施する学校がほとんどですが、本校は小中一貫校であり人数も多いことから、午前中に前期課程、午後には後期課程の体育祭を実施し、午後の応援合戦には6年生も参加しました。子供たちそれぞれが生き生きと取り組み、輝く姿が見られました。延期にも関わらず御来校くださり応援してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。感染対策へのご協力においても感謝申し上げます。



前期応援団長選手宣誓



徒競走（前期全学年）



玉入れ（1・2年）



台風の日（3・4年）



綱引き（5・6年）



応援合戦（白組）



応援合戦（赤組）



応援に来た生徒7・8・9年生



団旗引継ぎ

前期課程の競技中、午後の部に備え体育館等で練習をしていた後期課程の生徒が、前期課程の応援に来てくれました。また午前の閉会式では、団旗が後期課程応援団長に引き継がれました。

後期課程の開会式では、開校記念のカラー煙幕の花火が青空に上がり、第1回の体育祭を彩りました。

今年のスローガンは、「黄金体験 ～一人一人が輝くとき～」でした。それぞれに記憶に残る黄金体験になったことと思います。



後期応援団長選手宣誓



ボール運びリレー（7年）



台風目の目（8年）



台風目の目（8年）



トライアスロン（9年）



トライアスロン（9年）



玉入れ（7～9年）



応援合戦ダンス（赤団）



応援合戦ダンス（赤団）



応援合戦ダンス（白団）



応援合戦ダンス（白団）



閉会式吹奏楽部生演奏

校長室の窓から

全てが初めての体育祭で試行錯誤の部分もたくさんありましたが、ケーブルテレビをご覧になった地域の方から、「校庭にたくさんの子供たちの姿があり、生き生きと活気が感じられて、昔を思い出しました。良い体育祭でしたね。」との感想をいただきました。感染対策のため、当日、地域の方々に子供たちの姿をご覧いただくことはできませんでしたが、関心を持って本校を見守ってくださっている方々がいらっしゃることを改めて感じ、感謝の気持ちでいっぱいです。